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Consejo Escolar

-Las obras de gas, la

recuperación de la escuela

de Olascoaga y los futuros

proyectos de

infraestructura, fueron

algunos de los temas que

presentó

La secretaria de Salud
se refirió a temas
referentes a su área
-Emma Elizalde habló sobre dengue, salud mental y taller
para dejar de fumar, entre otros
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-En el marco de una conferencia de Prensa mostró su apoyo a la
candidatura de Nicolás Lamazón para presidir la UCR
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Esmeralda 339 – 10º Piso

ALQUILO MONO-
AMBIENTE EN LA
PLATA. 3er piso frente pla-
za Italia. Totalmente amobla-
do, incluso utensilios de co-
cina (cacerolas, platos, cu-
biertos, vasos, etc). $
260.000 por mes. Tratar
2346 560338- V 2/10.

ALQUILO casa a 1 ó
2 personas de más de 18
años. Consta de 2 habitacio-
nes, baños principal y de
servicio, living, cocina-come-
dor, comedor diario, lavade-
ro, patio y parrilla. Todos los
servicios. Opcional cochera
aparte. W.sap 2346-
521046. V. 2/10

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de ANGIONE AN-
DRÉS ENRIQUE. Bragado, 26
de Septiembre de 2024.

Gustavo Vicente Corral
Secretario

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de MARIA CELES-
TE FERNANDEZ.
Bragado, 12 de Septiembre de
2024.

PEÑA Cintia Lorena
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de SILVIA LILIANA
NIETO.
Bragado, 20 de Septiembre de
2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de AIDA ELENA
VERON.
Bragado, 24 de Setiembre de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

Alquilo Depto Ca-
pital, mejor zona. "IMPE-
CABLE"

Escribir por WhatsApp
1155951099 Alberto.

OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de
1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpo-
nes, tiene también un entrepiso que está dentro de los m2 mencionados.
Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de
living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado
y patio.   Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como
espacio verde.  Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas
3.82m2 de balcón -    Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suarez  y Lavalle. Consta en PB de
living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA
baño principal, tres dormitorios y terraza. Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argenti-
no. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45.
Consulte.-
(1684) Casa: En calle Italia e/ Rivadavia y Pellegrini. Consta de zaguán,
living comedor, garaje, dos dormitorios, baño principal, comedor, cocina,
baño de servicio y un pequeño patio en PB, un tercer dormitorio con baño,
lavadero y terraza en PA. Consulte.-
(1780) Departamento: En calle Macaya e/ Rivadavia y G.Paz. Consta de
64.69 m2 con cochera descubierta y consta de living comedor, cocina,
baño, dos dormitorios y balcón. Consulte.-
(1906) Casa: En calle 9 de Julio e/ Del Busto y Belgrano. Consta de al
frente un local comercial, y la casa tiene dos dormitorios, baño, living
comedor, cocina, garaje, galpón y el resto como espacio verde. Consulte.-
(2334) Casa: En calle Avellaneda e/ Quenard y A.M.de Justo. Costa de
garaje para dos autos, living, cocina, dos dormitorios, baño, galpón de
24m2 y el resto como espacio verde. Consulte.-

La paradoja de la pérdida y el
desperdicio de alimentos en Argentina
-El domingo 29 se conmemora el Día Internacional de Concientización sobre la Pérdida y desperdicio de Alimentos

 El próximo 29 de septiem-
bre se conmemora el Día In-
ternacional de Concienciación
sobre la Pérdida y el Desper-
dicio de Alimentos y el Cole-
gio de Nutricionistas de la Pro-
vincia de Buenos Aires pro-
mueve que los profesionales
de la alimentación se involu-
cren activamente en la imple-
mentación de prácticas más
eficientes y sostenibles, pro-
moviendo la educación y la
concientización sobre la impor-
tancia de valorar cada recurso
alimentario.

 En Argentina se pierden o
desperdician 12,5 % de los

alimentos que se producen en
el país, es decir, cerca de 16
millones de toneladas de ali-
mentos por año. Medido en
peso, la principal categoría que
se desperdicia son frutas y
verduras, le siguen productos
frescos, lácteos, productos
refrigerados, fiambrería y otros
artículos de almacén.

 Paradójicamente, es el
mismo país donde un millón
de niñas y niños se van a dor-
mir sin cenar por falta de dine-
ro, según los datos de la “Oc-
tava encuesta a hogares con
niñas, niños y adolescentes”,
una medición de alcance na-

cional que UNICEF viene rea-
lizando de manera ininterrum-
pida desde 2020.

 Ese estudio también de-
talló que alrededor de 10 mi-
llones de chicas y chicos ar-
gentinos comen menos carne
y lácteos que el año pasado y
la mitad de los hogares modi-
ficaron la variedad de sus die-
tas aumentando el consumo de
productos más baratos y me-
nos nutritivos.

 Esta problemática de
hambre y desperdicio se ex-
tiende a nivel global.  Cada año,
en el mundo se tiran a la basu-
ra aproximadamente 1.300
millones de toneladas de co-
mida en buen estado.

 En este contexto, la Asam-
blea General de las Naciones
Unidas designó el 29 de sep-
tiembre como el Día Interna-
cional de Concienciación so-
bre la Pérdida y el Desperdi-
cio de Alimentos, con el obje-
tivo de contribuir a sensibili-
zar sobre la importancia de este
problema y sus posibles solu-
ciones en todos los planos,
promover la innovación en la
reducción de pérdidas y arti-
cular esfuerzos y medidas co-
lectivas.

 La pérdida y el desperdi-
cio de alimentos representan
un desafío crítico para la sos-
tenibilidad y la soberanía ali-
mentaria a nivel global. Según
la Organización de Naciones
Unidas para la Alimentación y
la Agricultura (FAO, por su si-
gla en inglés), aproximada-
mente el 14% de los alimen-
tos producidos en el mundo se
pierde entre la cosecha y la
distribución, mientras que un
17% adicional se desperdicia
en la venta al por menor y en
los hogares. Este desperdicio
no solo implica una pérdida
económica significativa, sino
también un uso ineficiente de
recursos como el agua, la ener-
gía y la tierra, contribuyendo a
la inseguridad alimentaria y al
cambio climático.

El Colegio de Nutricionis-
tas de la Provincia de Buenos
Aires advirtió que “es funda-
mental que como profesiona-
les de la alimentación nos in-
volucremos activamente en la
implementación de prácticas
más eficientes y sostenibles,
promoviendo la educación y la
concientización sobre la impor-
tancia de valorar cada recurso
alimentario”.

 En ese sentido, la asocia-
ción que nuclea a las y los nu-
tricionistas bonaerenses, sos-
tuvo que la conmemoración de
este día busca generar un efec-
to sobre la necesidad de trans-
formar y reequilibrar la forma
en que se producen y consu-
men los alimentos, reconocien-
do el papel fundamental que
desempeña la producción sos-

tenible en la promoción de la
seguridad alimentaria y la nu-
trición.

Reducir las pérdidas y el
desperdicio de alimentos re-
sulta esencial en un mundo en
el que el número de personas
afectadas por el hambre sigue
aumentando y día a día se pier-
den y desperdician toneladas
de alimentos comestibles, los
cuales requieren horas de
mano de obra, recursos natu-
rales, como el agua, y tecnolo-
gías avanzadas para poder
producirse.

“Desde nuestro rol como
licenciados en nutrición matri-
culados, activos y responsa-
bles en el compromiso del
bienestar de la población y la
salud de nuestra tierra afirma-
mos que el esfuerzo es colec-
tivo y la unión hace a la fuerza,
por lo que pequeños cambios
en cada hogar generan gran-
des resultados a nivel mun-
dial”, concluyó la licenciada en
Nutrición (MP 1282) Erica
Bianquet, matriculada en el
Colegio de Nutricionistas bo-
naerense.

Abordar esta problemáti-
ca es esencial para construir
sistemas alimentarios más
sostenibles. La reducción de
la pérdida y el desperdicio de
alimentos puede ser una es-
trategia clave para mejorar la
disponibilidad y el acceso a los
alimentos, especialmente para
las poblaciones más vulnera-
bles. Además, al disminuir el
desperdicio, se reducen las
emisiones de gases de efecto
invernadero y se preservan los
ecosistemas naturales.

La lucha contra la pérdida
y el desperdicio de alimentos
es una responsabilidad com-
partida que requiere la cola-
boración de todos los actores
de la cadena alimentaria. In-
vertir en tecnologías innovado-
ras, mejorar las infraestructu-
ras y fomentar políticas públi-
cas efectivas son pasos cru-
ciales para avanzar hacia un
futuro más sostenible y equi-
tativo. Solo a través de un es-
fuerzo conjunto se podrá ga-
rantizar la seguridad alimen-
taria y proteger el planeta para
las generaciones futuras.

(Colegio de
Nutricionistas PBA)
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Pablo Juliano estuvo en Bragado y apoyó la
candidatura de Nicolás Lamazón para presidir la UCR
• El Diputado Nacional marcó que “Despertar al Radicalismo es estar convocados por gente nueva y por los valores tradicionales” .
• Expresó defender la Universidad Pública y a los jubilados al decir “No es el gobierno el dueño del déficit cero, es el pueblo argentino el
que está haciendo el esfuerzo” .

 El día jueves por la tarde,
el diputado Nacional por la
UCR Pablo Juliano, se acercó
a nuestra ciudad para brindar
su apoyo a la candidatura de
Nicolás Lamazón como presi-
dente del Comité de la UCR
en las próximas elecciones del
6 de octubre. Recibido por afi-
liados que se nuclean en el
espacio “Despertar al Radica-
lismo”, el legislador dialogó
con los correligionarios, instan-
te en el que el Ing. Aníbal Gros-
so, hizo entrega de su libro
sobre la historia del primer In-
tendente Radical del Partido
de Bragado. Juliano, junto a
Lamazón, brindaron declara-
ciones a la prensa, marcando
la mirada del conjunto de diri-
gentes radicales que buscan
un recambio.

-LA RECEPCION DEL
LEGISLADOR

 Nicolás Lamazón, candi-
dato a presidente de la UCR,
recibió al diputado expresan-
do “A veces la vida te da pre-
mios y hoy recibir a Pablo Ju-
liano en Bragado es uno de
esos premios que te da la vida.
Con Pablo nos conocemos hace
más de 15 años, empezamos
a transitar y a caminar juntos
este camino de la militancia y
hoy a él se lo encuentra como
diputado nacional y a mí como
candidato a presidente de la
Unión Cívica Radical de Bra-
gado. Más que feliz y bienve-
nido una vez más a nuestro
pueblo, que es tu casa”.

-RESPUESTA A LOS
CUESTIONAMIENTOS

SOBRE SU AFILIACION
LOCAL

 Lamazón, quien militaba
en la UCR de Bragado desde

su adolescencia, fue consulta-
do por las versiones que po-
nen en duda su pertenencia a
este territorio, a lo que el can-
didato del espacio respondió:
“Lo hemos dicho en otras opor-
tunidades también, milito en
el radicalismo desde los 14
años. Luego me fui a estudiar
a La Plata en el año 2010 y ahí
empezamos con Pablo a tran-
sitar un nuevo proceso”.

 Nicolás también expresa-
ría “Comenzó en el 2010 este
nuevo camino de transforma-
ción del radicalismo, con Pa-
blo y con una camada de jóve-
nes que hoy son todos dirigen-
tes del partido y con cargo de
responsabilidad en sus distri-
tos, a nivel provincial y Pablo
en este caso a nivel nacional.
Seguimos caminando juntos”.

-APOYO DE JULIANO A
LA CANDIDATURA DE

LAMAZON

 El diputado nacional Pa-
blo Juliano, tras dejar el salu-
do a todos los afiliados del
partido de Bragado, se refirió

a este proceso de elecciones
internas y a la candidatura de
Lamazón como presidente del
Comité de la UCR Bragado ex-
presando “A Nico lo conocí
cuando era muy chico. Sé per-
fectamente del amor que tie-
ne por Bragado, que para mí
es una condición elemental a
la hora de volver a los pueblos
porque hay una cantidad de
jóvenes dentro del radicalismo
que se van un tiempo a estu-
diar a formarse y vuelven con
una necesidad y una entrega
hacia su pueblo, que a mí la
verdad me emociona y me lle-
na de orgullo”.

 En ese momento, Juliano
marcó claramente qué obser-
va como dirigente nacional en
la figura de Lamazón al expre-
sar: “Sé de la persona que ten-
go al lado y de la pasión que él
tiene y siente por su pueblo.
Que empiece a caminar, de la
mano de Despertar al Radica-
lismo, de convocar a los afilia-
dos, para ponerlos de vuelta
en un proyecto político, no me
podía encontrar en otro lugar
que acá”.

-EL RECAMBIO DE LA
DIRIGENCIA DE LA

UCR

 Al preguntarle sobre el re-
cambio en la dirigencia de la
UCR, el legislador Pablo Ju-
liano afirmó “Lo que nosotros
estamos tratando de hacer, es
dar un mensaje que sea bien
fácil de entender y es que el
futuro radical está listo y es-
pera por aquellos que se ani-
man. No tiene que ver con una
cuestión generacional, está
Nicolás, nos acompaña el in-
geniero Groso que la verdad
que es un placer que esté tam-
bién acá y es una muestra de
la trayectoria que tiene nues-
tro partido”.

 Agregó entonces “Noso-
tros nos venimos a hacer car-
go de toda la herencia que tie-
ne el radicalismo. Es como
cuando una panadería familiar
se tiene que refundar, lo tiene
que hacer con las recetas más
típicas, lo tiene que hacer con
los valores más entrañables y
lo tiene que hacer mirando al
futuro y cambiando esa vidriera
y esa prestancia. Por eso es
que estamos acá, para combi-
nar los valores con esa ansie-
dad que tenemos por ir a bus-
car el futuro”.

 Juliano remarcó entonces
“En mi caso, yo defiendo las
ideas, creo que puntualmente
el radicalismo le tiene que vol-
ver a hablar a la gente. Lo que
pasó la semana pasada con lo
de los jubilados, a nosotros nos
moviliza, la están pasando muy
mal, el tránsito hacia ordenar
las cuentas, está siendo dolo-
roso, está siendo costoso. No
es el gobierno el dueño del
déficit cero, es el pueblo ar-
gentino el que está haciendo
el esfuerzo. A mí me parece
entonces, que el radicalismo
tiene que volverse más sensi-
ble que nunca. En tiempos en
donde solamente hay gritos y
solamente hay eslóganes, lo
que nosotros tenemos que ofre-
cerles es sensibilidad, apertura
y eficiencia. Pensar un estado
eficiente”.

-EL RADICALISMO
FRENTE A LAS
ELECCIONES

LEGISLATIVAS

 Consultado sobre el rol del
radicalismo en función a las
próximas legislativas, Juliano
respondió “Para mí el radica-
lismo tiene que ser la fuerza
convocante, que se anime a
romper esos límites, que se
anime a salir de esa caja, ese
force que nos quieren meter
muchas veces los debates
políticos diciendo que los ex-
tremos son o Milei o el kirch-
nerismo. Eso es falso porque
ambas fuerzas, que se van a
los extremos, tienen el relato
por encima de la pirámide”.

 Agregó entonces “El radi-
calismo tiene que tomar la ca-
pacidad de devolverle la polí-
tica a la gente. La política sana,
la política con mensajes lim-
pios. Yo me comprometí con la
educación y por eso es que no
voy a dar vuelta mi voto para
defender el presupuesto uni-
versitario. Para una familia
mandar a su hijo a estudiar a
La Plata, a Buenos Aires, o a
Santa Fe, es un esfuerzo enor-
me, que lo único que requiere

del otro lado es que el Estado
medianamente le abra las puer-
tas de sus aulas y le ayude a
pensar a esa familia que, con
ese esfuerzo valga la pena el
día de mañana que se pueda
cumplir un sueño”.

 Juliano cerro su idea co-
mentando “El gobierno de Mi-
lei no se puede meter con el
pasado, no tiene un cheque en
blanco. En noviembre se lo
votó para ordenar las cuentas,
pero no para meterse con el
pasado que son los jubilados,
ni con el futuro que son las uni-
versidades”.

-MENSAJE
A LOS AFILIADOS

RADICALES

 Al finalizar la rueda de
prensa, Pablo Juliano dejó un
mensaje a los afiliados de la
UCR Bragado afirmando: “Al
radicalismo de Bragado y a los
afiliados, primero les digo que
levanten el espíritu, que se
sientan convocados por gente
nueva y por los valores tradi-
cionales que tienen que ver, con
el hecho que nosotros abraza-
mos la idea de mostrarnos tal
cual somos, con nuestras vir-
tudes y nuestros defectos. En
realidad, siempre los defectos
están atados a ese proceso de
ir aprendiendo para ser mejo-
res. Tienen la oportunidad de
acompañar a alguien que se
crio en el comité, que ama la
Unión Cívica Radical, que no
le debe nada a nadie y en ese
aspecto creo que, lo único por-
que lo hace, es estar compro-
metido, nada más y nada me-
nos, con su pueblo. Que no se
pierdan la oportunidad que, el
próximo 6 de octubre, lo elijan
como presidente del radicalis-
mo, porque me parece que va
a empezar a escribirse otra
página que puede, de vuelta,
poner arriba de la escena el
protagonismo del radicalismo
a nivel local”.
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 La Calle escuchó por radio que en la actualidad la pobreza
llegó hasta el 52,9% en el primer semestre del 2024.

 Ayer se oyó a dirigentes del oficialismo y de la oposición,
coincidiendo en que el mal no debe ser combatido con otro mal.

 En la jornada del viernes se analizó la situación generalde la
empresa  y parecen existir pocas salidas a la urgencia de este
momento.

*******

 Se sabe que el nombre de distintas empresas habrán de
cambiar, pero se ignora el costo en forma de más desocupación.

 El trabajo ha ido cambiando, del campo pasamos a las in-
dustrias y ahora se habla de un nuevo organigrama con muy
poca aceptación para encontrar posibilidades de entendimien-
to.

*******

 Algo similar está pasando con el Tren que llega hasta Pe-
huajó y todo indica que reducirá su frecuencia. Ocurre que no es
que la gente descarte al tren, más vale es coincidir en que el
costo de los pasajes puede quedar lejos de las posibilidades de
los usuarios.

*******

 En el transcurso del tiempo la industria fue reemplazando al
campo que estaba dejando mano de obra ociosa. Ahora se repi-
te el caso con la diferencia de los ferrocarriles argentinos.

AcerBrag, está decidida a colaborar. Que pueda...

Ayer la firma Leutthe S.A. compró nuevos lotes en el
Parque Industrial, para seguir con su ampliación. Es un

camino...

“Que la urgencia por reducir el déficit
de Aerolíneas no termine generando más
desocupados”.

 No queda espacio para recuperar el personal que está en
otro destino.  Haría falta un gran acuerdo nacional, donde el
gobierno, las empresas, los empresarios y los obreros coincidan
en una situación que exija nuevas ideas que eliminen las injusti-
cias.

*******
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Nicolás Almirón brindó detalles
del trabajo en el Consejo Escolar
• Las obras de gas, la recuperación de la escuela de Olascoaga y los futuros proyectos de infraestructura, fueron algunos de los
temas que presentó

 Son varios los temas en
materia de infraestructura que
el Consejo Escolar se encuen-
tra desarrollando en estos días,
sin por eso descuidar el traba-
jo sobre futuros proyectos. Por
esta razón dialogamos con Ni-
colás Almirón, presidente del
cuerpo educativo sobre el tra-
bajo que en el mismo se viene
realizando

-LA SITUACION
EN LA ESCUELA

SECUNDARIA N°8

 Consultado por la situa-
ción del gas en la Escuela Se-
cundaria N°8, Almirón desta-
có que había una deuda pen-
diente, donde a raíz de una
prueba de hermeticidad reali-
zada el año pasado el estable-
cimiento había sufrido el corte
del suministro. Explicó que la
escuela recibía el suministro
de gas envasado, aunque esto
perjudicaba el trabajo de las
cocineras. “Hay que tener en
cuenta que es una institución
de jornada extendida, donde
los chicos pasan mucho tiem-
po dentro, desayunan, almuer-
zan y meriendan”, explicó el
presidente de Consejo Esco-
lar.

 Comentó que la obra se
encontraba proyectada y finan-
ciada por la provincia de Bue-
nos Aires, es decir que se rea-
lizó con recursos por fuera del
fondo educativo, logrando res-
tablecer el servicio y extendien-
do la red de gas, la cual se hizo
a nueva completamente. “A
partir del viernes, de haber
hecho la inspección final, está
funcionando con servicio de
gas natural”, afirmó.

-LAS PRUEBAS DE
HERMETICIDAD EN

LAS ESCUELAS
Y LOS CORTES DE

SUMINISTROS

 Las pruebas de hermeti-
cidad en las escuelas, que se

generalizaron tras la explosión
de la escuela de Moreno du-
rante la gobernación de María
Eugenia Vidal, son una exigen-
cia de la Provincia de Buenos
Aires que deben realizarse an-
tes del inicio de cada ciclo lec-
tivo. Almirón aclaró que, si las
pruebas salen bien es una ga-
rantía que las cañerías se en-
cuentran bien y explicó que la
misma situación se viven con
la Escuela Nacional y la Escue-
la N°21.

 “Hoy al momento, no con-
tamos con servicio de gas na-
tural en estas escuelas. En la
escuela N°21, puntualmente,
le estamos también suminis-
trando servicio de gas enva-
sado para poder garantizar el
comedor.  El día lunes, se va a
abrir la apertura de sobres para
licitación de la obra que se va
a llevar a cabo por el tema de
la Escuela Nacional. Es una
obra de un monto muy eleva-
do y también hay que hacer
cambio de cañería vieja, de
artefactos que estaban daña-
dos, la totalidad de los 36 o
38 artefactos calefactores que
hay que cambiar porque no
estaban en estado y eso tam-
bién generaba que haya algu-
na pérdida de gas”, explicó

Almirón.
 El presidente del Consejo

Escolar explicó que realizan
pruebas de rutina de hermeti-
cidad con un proveedor para
verificar que no haya perdida,
la cual es informada a Camuzzi
que la verifica y que, si se ve-
rifica la perdida de gas, se
decide el retiro del medidor.
“Realizamos estas pruebas a
principio de mayo o junio, nos
agarró justo, pero a veces las
cosas surgen cuando tienen
que surgir y obviamente, gra-
cias a Dios que ha surgido así
para para evitar cualquier in-
conveniente. Estuvimos traba-
jando en eso, proyectando toda
esa obra, una obra de un mon-
to muy elevado y el lunes se
va hacer la apertura de los so-
bres, una vez que esté adjudi-
cada, ya podríamos comen-
zar.”, expresó.

  Almirón aclaró que “Esto
particularmente, fue una situa-
ción de emergencia. Obvia-
mente chequeando, la única
prueba que nos estaba faltan-
do era la Escuela 21. La se-
mana pasada tuve una reunión
con el Intendente y con el Se-
cretario de Gobierno, donde
me manifestaron la intención
de trabajar en el verano, de

acomodar todo lo que sea
cuestión de gas, para que en
marzo del año que viene, tener
todo finalizado”.  Nicolás ex-
plicó que aún falta la realiza-
ción de las obras de la Escue-
la N°21.

-LA SITUACION
DE LA ESCUELA DE

OLASCOAGA

 Tras la tormenta de otoño
que provocó la caída de un ár-
bol sobre la escuela de Olas-
coaga, se vio afectada la fun-
cionalidad del edificio.  Con-
sultado por la situación de la
misma, Nicolás explicó que
“La planta que pegó sobre la
escuela provocó un daño es-
tructural muy importante, lo
que llevó a ser inhabilitado por
los arquitectos del Consejo
Escolar.  Esto quiere decir que
no está óptimo para su uso
porque puede significar un
riesgo, no solamente para los
alumnos, sino también para el
personal docente y auxiliar.
Siempre pensando en preser-
var la integridad física de quie-
nes trabajan en la institución,
se tomó la decisión de inhabi-
litar”.

 Almirón explicó que se

gestionaron en su momento
aulas modulares, para lo cual
se necesitaba una platea de
hormigón y la misma ya se rea-
lizó en el patio de la escuela.
“Al momento de tener ya lista
la platea, la provincia nos ha
enviado dos aulas modulares
de 6mts. por 4mts. que son
muy amplias, muy grandes. En
comunicación por teléfono con
el secretario de Obras Públi-
cas, nos pusimos en contacto
para terminar de poner opera-
tivas esas aulas. Nos faltaría
hacer la instalación de red de
energía eléctrica”, explicó.

 El presidente del Concejo
Escolar expresó en relación a
los chicos que asisten a este
establecimiento que “Siempre
se garantizaron las clases, se
hizo una reorganización del fun-
cionamiento de la escuela. Lo
que era antiguamente el come-
dor, se hizo una adaptación
para lo que es la sala de jar-
dín. La galería que conectaba
el ingreso al mismo con el paso
del SUM, se reorganizó, se
colocaron estufas, ventilación
y se armó el aula para secun-
daria. De hecho, las dos salas

modulares, van a ser para los
chicos de secundaria. Prima-
ria está funcionando normal-
mente ya que no hubo ningún
inconveniente sobre ese sec-
tor”.

 Lamentablemente, la es-
cuela de Olascoaga es un edi-
ficio de más de 120 años, con
una infraestructura pensada
para una matrícula superior a
la que hoy tiene actualmente
el establecimiento, lo que difi-
culta mucho poder obtener re-
cursos para recuperar el sec-
tor dañado del edificio. Al res-
pecto Almirón informaba “Hay
daños importantes, rasgadu-
ra de pared y obviamente un
daño estructural que pueda
significar un riesgo. El monto
es difícil de calcular porque hay
un trabajo de preservación
porque es patrimonio históri-
co de la comunidad. Eso im-
plica otro tipo de cuidado, otro
tipo de tratamiento para las
paredes, para los revoques y
obviamente el refuerzo estruc-
tural en sí”.

 Agregó “Donde se empie-

Pasa a página 6
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COMPRAMOS AUTOS ¡¡YA!!
Autos – Pick Up – 4x4 - Furgones en gral.

Camiones Medianos y grandes
Muy Buenos – Chocados – Fundidos

AUTOMOTORES

“DON JUAN”

1135487753

*Pagamos al contado $$$

 *Superamos cualquier Oferta

* Vamos a domicilio

Atencion: Cancelamos prendas al dia o atrasadas

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

4815
5302
0661
1300
7567
5291
4540
3428
0640
2263
9603
9354
6156
0370
5989
5529
8965
5109
6066
3963

1044
2200
9828
5267
9551
5495
3186
4053
9245
3784
3247
4536
8387
2245
6268
1456
2475
6677
8075
0199

0595
3164
4416
0658
0223
9144
7994
1856
7095
3982
6963
8340
7539
3583
2657
3744
3925
1966
0256
8841

1601
0370
7398
2777
7340
4337
0247
1795
9999
6971
8902
2138
4873
9895
4089
7396
3017
6268
1025
9186

4301
1303
5385
0034
6497
0283
7079
1647
1583
7194
2589
1993
7926
5407
0236
8774
3602
4158
6745
1886

5641
9977
0386
7982
1217
4340
9518
2069
3422
8344
5452
2888
7124
1090
7051
8969
5448
5963
7332
1765

Llevamos
su compra
a domicilio

Nicolás Almirón brindó detalles
del trabajo en el Consejo...

ce a acomodar un poquito, pue-
de ocasionar otro problema por
otro lado. Es muy difícil, no
quiere decir que no lo estemos
proyectando, se está trabajan-
do en eso, se ha hablado con
provincia. Pero al momento, lo
más importante es atender las
necesidades más urgentes
para no frenar el servicio edu-
cativo que es lo que debemos
garantizar”.

LA SITUACION DEL
FONDO EDUCATIVO

Y OBRAS
PROGRAMADAS

 Consultado por la situa-
ción actual del Fondo Educati-
vo, Almirón dijo que el mismo
está ingresando con normali-

Viene de página 5 dad y se está ejecutando el 40%
que corresponde a infraestruc-
tura escolar. En esta línea el
presidente del Consejo Esco-
lar explicó que los principales
temas a resolver son los pro-
blemas de gas mencionados
en esta nota y también remar-
có “Hay una obra muy impor-
tante que se va a desarrollar
en la “Escuela N°35 y la Se-
cundaria N°9 que implica una
refacción y una ampliación de
la cocina comedor. La galería,
donde se van a poner más ven-
tanas y más iluminación.  Se
va a colocar una puerta de
emergencia que va al patio que
va a iniciar en noviembre, pen-
sando en no alterar el servicio
educativo y obviamente tam-
poco cortar el servicio come-
dor”.

 Marcó los trabajos de pin-

tura realizados en el Escuela
N°20 de O’Brien, también en
la Secundaria de Mechita.
“Hay un montón de cuestiones
como avanzar con una obra de
la creación de una cocina y
comedor en Escuela N°40 ca-
mino a La Limpia ya que se le
ha otorgado una doble jorna-
da, donde los chicos van a pa-
sar mucho tiempo dentro de la
institución y es importante
generar un espacio adecuado
para convivir dentro de la ins-
titución”.

-EL PROYECTO DE
NUEVAS ESCUELAS

 Consultado por el nivel de
matrículas y el impacto de ésta
en la posibilidad de nuevos
establecimientos educativos,
Nicolás Almirón expresó “Hay

una intención del intendente de
generar una nueva escuela,
pero también se ha tratado en
reuniones de UGD, Jefatura
Distrital con la Inspectora Re-
gional, que no hay un aumento
en la matrícula de nivel inicial.
Se proyecta de acá a años que,
el nivel de la cantidad de alum-
nos del nivel primario vaya
descendiendo, no va a ser la
misma que ahora”.

 Agregó “También creo
que es una deuda pendiente y
que dentro de los cuatro años
de gestión, es una intención
poder proyectar o poder co-
menzar al menos con la cons-
trucción de la Escuela 502, que
es un espacio que ya está ce-
dido a la Dirección General de
Escuelas, donde está el Cen-
tro Complementario, calle 12
de Octubre y Falcón, que es
también una necesidad impor-
tante dentro de nuestro distri-
to”.

 Almirón informó que el
proyecto se encuentra realiza-
do, faltando el financiamiento
y el llamado a licitación y dijo
“Mi intención es poder hacer
un aporte no a la educación
especial que hoy está funcio-
nando en un espacio presta-

do. Es una demanda muy im-
portante. Es muy necesario
también por las patologías
que ellos manejan, son chicos
con dificultad motora, con re-
ducción de la movilidad y al
usar sillas de ruedas necesi-
tan un espacio más amplio, otra
adaptación, que tenga rampa.
Mi idea y mi intención, es que
dentro de estos cuatro años,
podamos avanzar en ese sen-
tido”.

 Nicolás Almirón también
remarcó que “Es una intención
generalizada del Consejo Es-
colar y sabemos que no lo va-
mos a lograr de acá a este año
y el que viene, pero sí trabajar
y empezar a insistir también
con las autoridades de provin-
cia para poder lograr, aunque

sea, que se inicien los cimien-
to de la escuela”.
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VIERNES 27 SABADO 28

De 8.00 a 8:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

De  8.00 a 22.00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

s a v a l i o . r e m a t e s @ g m a i l . c o m

VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $  - Dto. 3 amb.

Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-

PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES

Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-

tía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios

pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta –

Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/ arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

† RAUL NORBERTO TENTI (Pepe)
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 27 de septiem-

bre de 2024, a la edad de 83 años.

Su esposa: Inés Concepción Desantis; sus hermanos: Paco
Tenti y Marta Tenti; su hermana política: Leticia Bravo; sus sobri-
nos: Nicolás, Federico, Antonela, Ana, Raúl, Ricardo, Mili, Delfi-
na, Germán y demás deudos y amigos participan su fallecimien-
to y que sus restos fueron inhumados ayer 27 de septiembre a
las 17 horas en el Cementerio Parque Solar de Paz, previo oficio
religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Quiroga 690.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† NANCY SUSANA SAUCO
Q.E.P.D. Falleció en Buenos Aires el 27 de sep-

tiembre de 2024, a la edad de 60 años.

Su esposo: Walter Alberto Molfeso; sus hijos: Jesica, Eliana
y Osvaldo Molfeso; sus hijos políticos: Matías Perafán y Gerar-
do Benitez; su padre político: Osvaldo Molfeso; sus nietos: She-
huén y Maylén Perafán y María Emilia y Patricio Lionel Molfeso
y demás deudos y amigos participan su fallecimiento y que sus
restos serán cremados en el Crematorio de Solar de Paz.

Crematorio: Solar de Paz.
Casa de Duelo: Jaime Coll 1859.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

Parcialmente nublado.

VICTORIA

Hoy cumple años Victoria
Romano y por este motivo re-
cibirá muchos saludos.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años la
señora Belén Andújar y será
saludada en una reunión.

NATALIA

Familiares y amistades
saludan a Natalia Subiat He-
rrera al cumplir años.

SALUDADA

Florencia Azcurra es salu-
dada hoy al recordar su cum-
pleaños.

SANTINO

En la fecha cumple años
Santino Ghibaudo Farías y
será saludado por tan grato
motivo.

SALUDADO

Luis Decibe es saludado
en la fecha al cumplir años.

LUCAS

Muchos saludos recibe

hoy por su cumpleaños Lucas
Sassone.

MARIA PAZ

En la fecha cumple años
María Paz Von Glasberg Chaet
y será saludada en una reunión.

LUCCA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Lucca Ce-
cato Gatti.

SALUDADO

Adrián Alejandro Barrado
es saludado hoy por su cum-
pleaños.

MACARENA

En una reunión es saluda-
da al cumplir años Macarena
Penélope Reneé Pallini.

IÑAKI

Hoy cumple años Iñaki Lo-
renzo Saenz y por este motivo
recibirá muchos saludos.

SALUDADO

Familiares y amistades
saludan a Marcial Quiroga al
recordar su cumpleaños.

13 AÑOS

En la fecha cumple 13
años Josefina Lancelotte y será
saludada por tan grato moti-
vo.

GRATA FECHA

La señora Araceli Beatriz
Martín es saludada hoy al re-
cordar su cumpleaños.

SALUDADA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Marta Es-
ter Carrera.

Mín.: 10º
Máx.: 27º

Viento (km/h) 7-12.

Agradecimiento

 Me cuesta encontrar las palabras adecuadas,
porque «gracias”, no es suficiente. Ver tantos men-
sajes de cariño  y de respeto hacia mi mamá me
llenan el alma. Pinina, como  todos  la llamaban con
tanto  cariño, estaría  feliz  de leerlos. Todo lo que
yo lea y me digan, me ayudará a superar este mo-
mento tan difícil  y triste. Nuevamente les agradez-
co de corazón por tanto amor hacia ella.

 Esteban Peluso.

5641
9977
0386
7982

217
4340
9518
2069
3422
8344
5452
2888
7124

090
7051
8969
5448
5963
7332

765



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Sábado 28 de septiembre de 2024-8

GABINETE DE ENFERMERIA

Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596
 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Pellegrini 721

La doctora Emma Elizalde
abordó diferentes temas del área de salud 
-Dengue, diabetes, taller para dejar de fumar, salud mental y ampliación en la sala de internación 

 La doctora
Emma Elizalde,
secretaria de Sa-
lud de la Munici-
palidad de Bra-
gado, que viene
realizando una ta-
rea muy impor-
tante desde el
área mencionada,
mantuvo una
charla con nues-
tro medio sobre
las distintas ac-
ciones que se vie-
nen l levando a
cabo y otras a
realizarse próxi-
mamente.

-VACUNACIÓN
CONTRA EL
DENGUE 

 Emma El i -
zalde indicó que
comienza el calor
y hay que volver
a hablar de Den-
gue y tener en
cuenta que el
descacharreo hay
que realizarlo
todo el año porque es el lugar
donde queda el virus que lo pro-
duce y es lo que hace que se per-
petúe de un año para el otro.

 Respecto a la vacunación se-
ñaló que la campaña arranca en
octubre y “lo que han informado
es que desde Provincia compra-
ron 500 mil dosis y esto sería una
excepción porque el calendario
nacional es de Nación y las vacu-
nas tienen que venir de Nación”.

 Emma Elizalde dijo que co-
menzará la vacunación con las
personas que ya han tenido el
dengue en un rango etario de 15
a 55 años.

 Comentó que en Bragado se tie-
ne el registro de 19 casos y esos pa-
cientes serán los primeros en vacu-
narse.

-LA IMPORTANCIA DE LA
VACUNA

 »Es importante la vacuna y ojalá
que desde el gobierno Nacional, se
envíen vacunas, aún no lo sabemos,
solo contamos con las dosis que va
enviando la Provincia. Son dos, la ini-
cial y a los tres meses se aplica la
segunda dosis.

 Explicó la profesional de la sa-
lud que es importante que se comien-
ce por las personas que tuvieron el
dengue, «porque si se vuelven a
contraer la enfermedad se puede
tornar mucho más grave...».

-REPELENTES

Comentó que en el laboratorio del
Hospital San Luis se comenzó con la
elaboración de repelente. En el ve-

rano de 2024, se comenzó con la idea
de fabricar repelentes y fue la docto-
ra Silvana Di Pietro quien tuvo la
iniciativa. La fabricación será para
adultos y por otro lado, para los más
chiquitos, se hará con una crema con
aceite de citronela.

 La distribución será especial-
mente para el empleado municipal que
trabaja en los espacios verdes y que
tiene mayor riesgo y se entregará tam-
bién en las visitas que se hagan en
los distintos barrios aconsejando el
descacharreo.

-TALLER PARA DEJAR DE
FUMAR

 Más adelante, la Secretaria de
Salud, entre otros conceptos, se
expresó sobre la realización de un
taller para dejar de fumar. Indicó que

hay un grupo de pro-
fesionales que hi-
cieron una capacita-
ción en la Región
Sanitaria X.

 Manifestó que
del taller iba a for-
mar parte el doctor
Pablo Fescina y el
grupo de profesio-
nales piensa llevar-
lo a cabo como es-
taba proyectado,
«pero sabemos que
la falta de Pablo es
muy sentida, no solo
por esto sino porque
fue un gran compa-
ñero de trabajo”.

-TALLER DE
DIABETES

 El mismo fun-
ciona los días vier-
nes desde las 18:00
horas. Además se
está preparando
una jornada que ten-
drá una duración de
un mes.

 Recordó que el
Día de la Diabetes

es el 14 de noviembre y las activida-
des se comenzarán a realizar desde
el 16 de octubre.

 Indicó que todas las sema-
nas se van a tratar diferentes te-
mas. Se comenzará con la activi-
dad física, posteriormente el
tema de las emociones en el pa-
ciente con dicha patología, es
decir, la parte de salud mental,
habrá además una campaña para
el control del pie diabético que
es muy común en este tipo de
pacientes, y el tema de la alimen-
tación también será tratado. El
sábado 16 de noviembre habrá
una jornada integral con todas las
áreas y será al aire libre. La or-
ganización está a cargo de las
diabetólogas Ana Ordax, Cac-
chiatore y la nutricionista Ana
Basile.

-SALUD MENTAL 

 Comentó que el día 4 de octu-
bre, en el Centro Cultural Florencio
Constantino habrá una capacitación
desde el área de Salud Mental del
Hospital San Luis. La misma está
orientada al personal de salud y hay
más de 200 inscriptos que estarán
abordando distintas temáticas de
salud mental, la forma de abordarlas
será a través de distintos talleres...».

Referente a la salud mental, co-
mentó que hubo una jornada abierta
sobre la prevención del suicidio y
posteriormente una charla-debate con
periodistas de Bragado, sobre la for-
ma de comunicar a la comunidad un
hecho como el suicidio.

-DEMANDA EN EL ÁREA DE
SALUD MENTAL

 Nuestra entrevistada dijo que
hay mucha demanda en el área de
Salud Mental, «hay muchas consul-
tas a los psicólogos y psiquiatras a
través de la guardia del hospital y
también en consultorios...».

 En cuanto a los turnos, depende
mucho de lo que el paciente refiere,
de ahí se ve la urgencia del caso.

- INTERNACIÓN 
EN EL HOSPITAL

 Comentó que en el Hospital hay
muchas personas internadas, recor-
dando que el nosocomio es
prácticamente el único efector de
salud.

 Indicó que el ex sector de inter-
nación pediátrica, se está reacondi-
cionando para ampliar y que permitir
la instalación de 10 camas más,
aproximadamente.

  “También se procederá a abrir
una terapia intermedia con dos ca-
mas y estará ubicada en el sector
donde funcionaba la NEO y seguire-
mos esperando la autorización del
Ministerio de Salud para sumar más
camas en lo que es Terapia Intensi-
va...”


